



Des "petits monstres" pour le FSE!

publié le 07/10/2010

Le gymnase ne pouvant être terminé pour le 22 octobre, le tournoi sportif annoncé est reporté à une date ultérieure. Néanmoins, l'équipe du FSE ne dormant (presque) jamais, une vente de porte-clés "petits monstres" a débuté avant-hier au secrétariat du collège, aux heures des récréations. Les bénéfices serviront, comme toujours, à financer les projets de sorties et voyages pédagogiques de nos élèves.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.